



Le technicien portugais pense que c'est la fuite des talents vers les pays européens qui compromet les chances de l'Afrique de remporter sa première coupe du monde de l'histoire.

Aurelien Chouameni, Paul Pogba, Patrick Evra, Blaise Matuidi, Patrick Viera, voilà quelques grands noms du football mondial qui ont refusé de jouer pour leurs pays d'origine, choisissant plutôt représenter la France.

Une situation que critique José Mourinho, le coach portugais de l'AS Rome.

Le spécial One souhaite que la FIFA empêche ces joueurs africains de représenter d'autres pays que celui de leur origine.

Mourinho pense notamment qu'une telle règle aiderait les pays Africains à gagner la Coupe du monde.

Rappel, jamais une équipe africaine n'a réussi à remporter la coupe du monde.

La meilleure performance actuelle des pays du continent est les quarts de finale. Seules des nations comme le Cameroun (1990), les Lions de la Teranga du Sénégal (en 2002) et les Black

Stars du Ghana (en 2010) ont réussi à atteindre les quarts de finale de la compétition avant d'être éliminées.